

やったね！
今年も🍁

お魚博士がやってきた！

鮭の解体ショー 開催！！

11月10日（金）今年も保育園にお魚博士の保護者の方が来てくれました。持って来てくれたお魚は、鮭2匹！！お魚博士がていねいに鮭の体の秘密を教えてくださいました。



鮭の解体ショーの
はじまりです！



何が始まるのかな!?
ドキドキわくわくが伝わります



さけ おっかい！



うわあ、プニプニしてる！

ほんとだ！！



さけの口の中を
のぞいてみよう！



おそろおそろ
みています…
どうなってる？



いよいよ切って
いきますよ！



びっくり!!



はが いっぱいある！

包丁が登場！ お魚博士に、「ほうちょう、きをつけてね！」「て、きらないようにね！」…子どもたちの優しさあふれる言葉掛けが聞かれました



どんどんお魚の形がかわって
きました。

「おさかなやさんでみたことある！」
「きるのじょうず！」
「〇〇ちゃんのパパ、かっこいいー！」

お魚博士の包丁さばきに子どもたちも
あこがれのまなざし🍁

これなーんだ？



お魚博士が見せてくれたのは…

さけの心臓

見たことのない鮭の心臓を
見たくて、
「しんぞうみせてー！」の音が
響きました
よく見ると心臓がハート♡の形
になっていました！

何に対しても、興味津々の
黒森保育園のお友だち！
たかましいです!!



食べることも
大好き♡

◆2匹目の鮭をさばいてくれました◆



鮭の顔がやさしいのは

メス だよ

メス には
たまごが入って
るんだよ！

たまご！？
たまごって・・・
イクラ？

1匹目とは鮭の体の中が違いました！

お魚博士はオスとメスの鮭を持って来てくれ
ました。オスとメスの違いも子どもたち
に話をしながら見せてくれました。

「イクラすきー！」
「おすしやさんでたべたことある！」
と子どもたちも大興奮。
お魚博士がぬるま湯の中で、
イクラをきれいに洗ってくれました。
まんまるの**イクラ**がたーくさん！

こんなにたくさん
鮭のおなかの中
に入っていたんだね。



鮭が焼けるにおい・・・

「いいにおいするー！」
「おなかすいてきたー！」
はやくたべた！」

と話す子どもたち。ポツポツと降り始
めた雨にも負けず、焼き上がるのを心
待ちにするお友だち。みんなの期待に
応え、ていねいに焼いてくれるお魚博
士でした。



いいにおい
するー！！

炭火焼きするよ！

「おいしい」の
声がいっぱい！



魚の切り身は、こんなふう
にして作られ、ぼくたち
・わたしたちが食べて
いるんだね！

ありがとうございました